INFORMACIÓN SOBRE PRESTACIONES SANITARIAS

Somos una organización católica al servicio de otras organizaciones católicas con una cobertura sanitaria y de prestaciones asequible y adaptada a las necesidades únicas de cada organización miembro. Entendemos a la Iglesia porque formamos parte de ella.





SupportLinc

Respalde la tranquilidad de sus empleados: ofrézcales la ayuda que necesitan cuando necesitan.

La vida cotidiana requiere un sinfín de decisiones de las que el asesoramiento y los recursos de expertos pueden marcar la diferencia a la hora de tomar decisiones financieras, legales o de cuidado. Los empleadores que ofrecen cobertura a través del Christian Brothers Employee Benefit Trust (CBEBT) tienen acceso al Programa de Asistencia al Empleado de CuraLinc, SupportLinc.

Los EAP son prestaciones para empleados patrocinadas por la empresa que abordan una amplia gama de problemas que afectan al bienestar mental y emocional, como la depresión, el estrés, la ansiedad, el duelo, los problemas familiares, los problemas de pareja y los problemas de abuso de alcohol u otras sustancias.

Ventajas del PAE

Fuente: Estudio de caso de CuraLinc Healthcare EAP

- Mayor productividad: más del 75% de los empleados declararon haber mejorado su productividad.
- Tasas más bajas de depresión: más del 98% de los participantes en el PAE con depresión mejoraron.
- Reducción del absentismo: el tiempo de ausencia del trabajo se redujo de 11,6 a 2,1 horas.
- Menor riesgo de abuso de alcohol: casi el 92% de los empleados redujeron su riesgo de abuso de alcohol.

SupportLinc ofrece apoyo confidencial y profesional, incluidos los siguientes recursos, sin coste alguno para el afiliado o su familia:

Asesoramiento a corto plazo

Todos los empleados y familiares con derecho a prestaciones pueden recibir hasta cinco (5) sesiones de asesoramiento en persona con un clínico titulado para tratar temas como la depresión, el estrés, los problemas de pareja, el duelo, el abuso de sustancias, la ansiedad u otros problemas de salud emocional.

Servicios jurídicos gratuitos

Consulta telefónica o presencial (30 minutos) gratuita con un abogado local.

Referencias de expertos

Remisiones a recursos que ayudan a abordar una amplia gama de cuestiones como el cuidado de niños o ancianos, la adopción, el cuidado de mascotas, la reparación del hogar, la educación y las necesidades de vivienda.

Servicios financieros gratuitos

Asesoramiento y planificación financiera especializada a través de,una red de asesores financieros autorizados.

Portal web

Acceso a miles de artículos, hojas de consejos y vídeos sobre una amplia gama de temas de salud, bienestar y conciliación de la vida laboral y familiar. El sitio también contiene motores de búsqueda para el cuidado de niños y ancianos, bibliotecas de referencia, recursos jurídicos y financieros, programas de superación personal y módulos de formación educativa.

· Aplicación móvil

La aplicación móvil SupportLinc eConnect®, le permite hablar o chatear directamente con un consejero de SupportLinc o programar una hora para que SupportLinc le llame.

Textcoach™

A través de una plataforma segura para ordenadores de sobremesa y teléfonos móviles, asesores autorizados ayudan a los afiliados a mejorar su estado emocional y su bienestar mediante un intercambio de mensajes de texto, notas de voz, hojas de consejos, enlaces a recursos y vídeos.

Información de la sesión

- El asesoramiento telefónico es ilimitado.
- Se cubren cinco sesiones presenciales, de vídeo y de mensajes de texto.
- Cada semana de mensajes de texto equivale a una sesión; un modelo de cinco sesiones incluye cinco semanas de mensajes de texto con un entrenador.

En todos los casos, los servicios ofrecidos son llevados a cabo por clínicos de salud mental autorizados. Para las sesiones presenciales y por vídeo se recurrirá a un proveedor de la red EAP.

Todas las solicitudes de información o asistencia a través del programa SupportLinc son gratuitas, totalmente confidenciales y se ofrecen 24 horas al día, 7 días a la semana, 365 días al año.





Durante más de 60 años, Christian Brothers Services ha sido un socio de confianza para las instituciones católicas, ofreciendo cobertura sanitaria rentable, planificación de la jubilación, protección de la propiedad y consultoría experta. Deje que nos ocupemos de los detalles para que usted pueda centrarse en su misión. Visite <u>cbservices.orq</u> para obtener más información.